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Zu den Anfragen der Abgeordneten Rosemarie BAUER und 

Kollegen vom 1.3.1988, Nr. 1727/J-NR/1988, und vom 

9.3.1988, Nr. 1804/J-NR/1988, betreffend Förderung des 

Berufsförderungsinstitutes und des Österreichischen 

Institutes für Berufsbildungsforschung, beehre ich mich 

mitzuteilen, daß beiden Instituten keine Förderungsmittel 

vom Bundesministerium für Inneres zuerkannt wurden. 
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